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運営・活動状況報告

別紙参照　　

グループホーム訂正 ・ヒヤリハット1件　ベッドからのずり落ち

・事故報告3件　落薬、内服忘れ

→対策として、利用者に内服薬を手渡しして内服せず、職員が口の中に入れるように徹底します。

５．主な要望、助言、検討、質問項目

６．要望、助言、検討、質問内容に対する回答等　

７．その他特記事項

８．残された課題

①コロナワクチンを接種しても感染してしまう事があるようですが今後も接種を検討した方が良いのでしょうか。
②職員の感染が５名との事でしたが、勤務は大丈夫でしたか。
③コロナウイルスが５類になってからの濃厚接触者の扱いについても変わりましたよね。
④職員が８月１５日に感染し、クラスターになったとの事ですか。後遺症はいかがでしたか。
⑤自治会からの報告

①接種してもかかってしまう事は実際にあります。副反応等もありますので無理に接種を勧めてはいませんが、接種す
ると感染が軽くすむ場合もあります。　重症化を防ぐ、という意味でも接種の効果はあると考えています。　感染して間も
ないと抗体がありますので、接種を見送る方もいらっしゃいます。
　
②感染していない職員も看護師含めて５人いることと、感染の時期がずれていたので、乗り切ることができました。

③５類に移行してからの、クラスターの定義が5名から10名に変わり、濃厚接触者の扱いは無くなりました。施設では安
全のために4日間は様子を見ています、栃木市や保健所の対応はまばらです。
実際に今回のクラスターでは症状が軽快している職員は感染対策を充分にした上で出勤していました。

④今回のクラスターについては外部からではなく職員からの感染と捉えています。後遺症については利用者の方は重
症化することもなく、微熱程度でおさまった方や咳症状もひどくない方がほとんどでした。
ふきあげの方でも、予防接種の効果もあったのか鼻水がでる程度でおさまった方もいました。

⑤【自治会】
新しい道路を作るのに地主の方の了承が得られていません。
令和６年度には砂防ダムが完成する予定なので業者を選定中です。

・ソフィア診察の方々のインフルエンザワクチン接種を１０月か１１月頃に予定しています。
・マイナンバーカードについて、施設に出張して作成して頂けるとの話がありました。完成したら郵送も可能との事です。
希望のアンケートを後ほどとりたいと思います。

平井町自治会　関係者 ゆず利用者ご家族 もみじ利用者ご家族もみじ利用者ご家族
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